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Texte de la question

M. Fabrice Brun attire l'attention de Mme la ministre des solidarités et de la santé sur le scandale résultant de la
mise sur le marché de la nouvelle formule du Lévothyrox. Le Lévothyrox est un médicament prescrit dans les cas
d'hyperthyroïdie ou d'ablation chirurgicale de la glande thyroïdienne, et dans les cas où il est nécessaire de freiner la
sécrétion d'hormone stimulant la thyroïde. Aujourd'hui, il est utilisé par 3 millions de Français dont 2,5 millions de
femmes. De nombreuses voix se sont élevées pour dénoncer le changement de formule de ce produit par le
laboratoire Merck en mars 2017. Un an après le problème reste entier. Des milliers de patients se sont plaints
d'effets secondaires graves voire handicapants : pertes de cheveux, maux de tête, vertiges, douleurs musculaires. La
souffrance induite par cette nouvelle formule est parfois insupportable, incitant de plus en plus d'utilisateurs à
arrêter de prendre un traitement qui doit pourtant être quotidien, voire à aller dans des pays voisins pour se procurer
l'ancienne formule de Lévothyrox. Depuis plusieurs mois les patients se sont mobilisés pour faire retirer cette
nouvelle formule : témoignages, courriers, pétitions. En dépit de très nombreuses interpellations des parlementaires
et les réponses encourageantes du Gouvernement, rien n'a changé depuis. Sur le terrain, les élus reçoivent chaque
semaine des patients qui souffrent et ne voient toujours pas de solutions être réellement mises en œuvre. Plusieurs
collectifs ont vu le jour et souhaitent vous présenter la demande de reconnaissance officielle de la crise sanitaire.
Cette reconnaissance serait symbolique de l'engagement du Gouvernement et du soutien légitime envers les
victimes. Il lui demande d'une part de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'elle entend prendre concernant la
demande de déclaration officielle de la crise sanitaire dans l'affaire du Lévothyrox. Il lui demande d'autre part ce
que le Gouvernement entend faire pour accélérer le processus et répondre, enfin, aux attentes des malades
concernés par ce scandale sanitaire.
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